

AMANEGER

ÓRGANO DE LA SECCIÓN LITERARIA DE "CORO CLAVÉ"

REDACCION

«Coro Clavé», Canalejas, 22

SUSCRIPCION

Elche, un mes 0 50

Resto de España, trimestre. 2'00

Número suelto 10 céntimos

ADMINISTRACION

Calle del Salvador, núm. 22

De nuestro Certamen

Solución al problema de nuestras aguas potables

Premio del Tema 5.º

Lema: ¡AGUA VAI!

Los que francamente amamos a nuestra patria chica, los que allá, en lo más recóndito de nuestro pecho comprendemos en toda su intensidad este inefable amor por la tierra querida que nos vió nacer, y en donde felizmente discurrieron los mejores días de nuestra infancia, nos sentimos intensamente regocijados, dignamente enorgullecidos, cuando uno de esos muchos forasteros que casi a diario nos visitan, tienen unas palabras de alabanza—ciertamente bien merecidas—para la acrisolada laboriosidad de nuestros pacíficos conciudadanos, para la sin par hermosura de nuestro cielo azul, para la excepcional belleza de estos bosques incomparables...; pero ese regocijo, ese orgullo que pasa sobre nuestro corazón como un alborozado estremecimiento, o como un destello de luz, se ve súbitamente ensombrecido por un turbión que a veces parece indisipable, cuando después de habernos halagado, ponderado las ejemplares cualidades de nuestro clima y de nuestro suelo, terminan por decirnos con cierto compasivo tono: ¡Lástima que un pueblo tan hermoso, padezca tanta escasez de aguas potables!

Razón sobrada para compadecernos. Un pueblo sin aguas, por grande que sea la riqueza de su industria, es un pueblo rematadamente pobre. Y ante el humillante espectáculo que presentan, sobre todo en los calurosos días de verano, esas fuentes de raquílicas emanaciones, donde las pobres mujeres pierden desesperadamente el tiempo para conseguir llenar un cántaro de agua, que no basta a cubrir las más perentorias necesidades domésticas, nos sentimos algo así como avergonzados, y pensamos en la pronta solución de este problema trascendental, largo tiempo sin resolver u olvidado, seguramente, por aquellos que venían obligados a abordarle y a resolverle con todo el interés y toda la solicitud que merece.

¿Solución al problema de nuestras aguas potables? Sinceramente hablando no nos parece tan difícil ni tan escabrosa. En primer término, lo que más indispensablemente se necesita, es un hombre de buena voluntad, tenazmente enérgico, amante de su pueblo y de la Justicia, y que arrollándolo todo, sin escuchar otra voz que la de su conciencia, sepa vencer todas las dificultades, allanar todas las estribaciones y elevándose sobre todos los prejuicios y sobre todos los intereses particulares, dotar a su pueblo de la abundancia de ese líquido nunca bienpreciado. ¡Cuán agradecidos le que-

daríamos, a ese hombre que para nosotros sería como un redentor? Muchas veces ha florecido en nuestra alma la esperanza, al advenimiento a los poderes públicos de uno de los que mucho prometieron y cuyo principal programa era la traída de esas aguas potables que tan ardientemente deseamos; pero ¡ay! pronto esas flores de esperanza quedaron marchitas, al ver, como, poco a poco, se iban olvidando del cumplimiento de su deber. Hoy, nuevamente nos sentimos esperanzados, ante el entusiasmo de nuestro joven Alcalde D. Sebastián Maciá Martínez, por acabar de una vez y para siempre, con esta escasez de aguas potables que tan pacientemente venimos soportando desde tiempo remotísimo. ¡Permita el cielo, que estas nuevas esperanzas no hayan de desfallecer!

Es indudable, que habiendo aumentado en un tercio más los moradores de este nuestro bien amado pueblo, el caudal de nuestras aguas, sea insuficiente para atender a las necesidades de todos los ciudadanos, y, a fin de subsanar esta insuficiencia que redundaría, necesariamente, en fatal perjuicio nuestro y que vendría a ser como una cruel decepción, veríamos, muy acertados a los ediles que componen nuestro Excelentísimo Ayuntamiento, si ordenaran a su ingeniero, practicara con toda escrupulosidad, los imprescin-

A M A N E C E R

dibles sondeos cerca de nuestro manantial, al objeto de encontrar nuevos nacimientos de agua, que agregados al que ya poseemos, vendrían a satisfacer las justas aspiraciones del vecindario. ¿Que no se encuentran? Pues entonces, practíquense las necesarias diligencias para comprar alguna de las fuentes que por allí cerca deben existir, seguramente. Una buena tubería, desde el manantial al pueblo, traería la abundancia de esas aguas tan suspiradas siempre. Sería una fuerte tubería de hierro concienzudamente trabajada y rebosada de cemento que llegar debería hasta el pueblo, sin hacer caso para nada, de la ya construida desde el depósito a la ciudad. Y una verdadera red, a imitación de la establecida por la Alcoraya que tan buenos resultados ha dado, facilitaría el agua a las muchas fuentes que se levantarían en todas las calles a ser posible.

¡Una fuente en cada calle!

He aquí nuestro sueño dorado. ¿Que para todo esto se precisa disponer de fondos? Naturalmente; pero recordemos a las muchas fábricas de tuberías, de cemento, que previo una garantía—y para tal efecto existen los rendimientos producidos por los arbitrios de matadero, de plaza abastos, etcétera etc.—facilitarían cuanto necesario fuera, y que se pagaría a plazos debidamente estipulados.

Para ayudar a pagar las deudas que originaría esta sin igual mejora, y para comodidad, al propio tiempo, de los particulares, podría, a base de acometidas, dar el agua a domicilio, pagando por este concepto, un pequeño tributo de 1'50 a 2 pesetas mensuales.

Para atender a la higiene pública, como lo es el riego de calles y de jardines, si gastar no se quisiera de las aguas potables, se podía recabar de la Real Compañía Riegos de Levante, el derecho de usar

gratuitamente el agua de sus canales, cuyo acopio se verificaría en grandes depósitos, previamente construidos.

No creemos que sea descabellada esta solución que presentamos. Sin embargo esperamos, que otros más esclarecidos entendimientos, busquen una solución eficaz y acomodada a las aspiraciones del pueblo y a los recursos de que disponer puede nuestro Excelentísimo Ayuntamiento.

Aconsejamos a nuestro joven alcalde que no se arredre por nada y que no desmaye en la tan magna empresa que ha empezado, por muchas dificultades que le salgan al encuentro. «Hace más el que quiere que el que puede» dice un sabio y viejo adagio, y nosotros que sobemos cuán gran verdad encierran estas sencillas palabras, y que, además, suponemos que el Sr. Maciá, querrá con toda la fuerza de su corazón triunfar en esta empresa de reivindicación que se ha impuesto, confiamos, esperamos casi convencidos ya, en que por esta vez, será un hecho, ese hermoso sueño que de tiempo inmemorial venimos acariciando.

¡Que hermosa promesa para nuestra patria chica! ¡Una fuente en cada calle! ¡Oh, entonces si que debieran alborozarse nuestros pechos! ¡llenar de alegres armonías el espacio las músicas, que recorrerían todas las calles de la ciudad esplendorosa de fiesta! ¡echar al vuelo todas las campanas de todos los campanarios!

Y ese memorable día, tan ansiosamente esperado, quedaría para siempre grabado en nuestro corazón, juntamente con el nombre de aquel hombre ilustre que lograra la realización de nuestras aspiraciones.

A. Serrano Hernández

Este periódico ha sido visado por la censura.



TEATROS



EN GUARDAMAR

En la noche del domingo el Grupo Artístico de Coro Clavé, representó en el Teatro de aquel pueblo el fantástico drama de Zorrilla, teniendo una admirable representación.

El día de Todos Santos, tenían que haberlo representado en este Kursaal, pues debido a órdenes de la Sociedad de Autores, no pudo en dicha noche hacerse el Tenorio, órdenes estas que nosotros consideramos absurdas y muy en contra de sus propios intereses.

KURSAAL

En los días 2 y 3 de los corrientes, ha actuado en este espacioso coliseo la compañía Medrano, representando el D. Juan Tenorio y el El Bandido de la Sierra, que ha dejado una excelente impresión en la afición ilicitana.

Pocas compañías, se dedican hoy a la protección de nuestro teatro clásico, pues sacando al insigne Calvo, único heredero de la escuela romántica y que en América se dedica a resucitar el clasicismo español, podemos decir, que esta clase de obras, están completamente huérfanas.

Así es que, cuando hemos oído al joven director Florencio Medrano, recitar las vibrantes y recias estrofas del burlador de Sevilla y entonar las sonoras canciones ya de amor, ya de desesperación del Bandido de la Sierra, hemos creído que un digno heredero de los Vico y los Calvo, llega para bien del arte romántico español.

Medrano, joven actor, que ya la crítica lo ha colocado en uno de los primeros puestos, pronto será un consagrado, pues la voz potente y bien timbrada, sus excelentes dotes como recitador, su gallardía y arrogancia, son dotes más que

suficientes, para hacerse aplaudir y triunfar en su próxima actuación en el Teatro del Centro de Madrid. Para esta noche se anuncia «Los dos Pilettes» (Fanfan y Claudinet) que se proyectará por jornadas hasta el miércoles 10. Esta obra por su argumento tan bonito, ha batido el record de los éxitos.

El jueves 11 «El Código Social» de la Casa Pathé de Paris, por la artista Viola Danna.

El lunes 15 sensacional acontecimiento cinematográfico «Monsieur Beaucaire», la film cumbre de Rodolfo Valentino el As de la pantalla.

Martes 16 y miércoles 17 «El Príncipe encantador» del Consorcio Internacional en explotaciones cinematográficas CIEG.

Jueves 18 «Oriente» por Mari a Gabobini, la hermosísima actriz italiana.

Para muy en breve la gran película *Non Plus Ultra* de la Metro Golwny «LA VIUDA ALEGRE» adaptación de la opereta del mismo nombre, creación insuperable de la Mae Murray y Jhon Gilbert, dirigida por el famoso Erit Von Stroin, con música expofesa.

Esta película ha obtenido el pasado año, el primer premio en los tres concursos que anualmente celebra el público, la prensa y la crítica en New-York, logrando igualmente grandes éxitos en Londres, París, Berlín y sobre todo en Viena. Reciente está su estreno en Madrid el 25 del pasado mes en el teatro de la Princesa y en la prensa puede verse el clamoroso éxito obtenido en la capital de España, no igualado desde hace muchos años por ninguna.

Se habla, para muy en breve, de una compañía de zarzuela a base de Las Mujeres de Lacuesta y La Calesera.

LLORENTE

Continúa la empresa de este teatro, presentando películas de buena factura.

«La extraña aventura, de Luis Candelas», es una de las mejores cintas de las anunciadas y que mayor interés ha despertado. Esta noche se repetirá la proyección de esta obra cumbre. Para muy en breve la película española «Los Granujas» e inauguración de la temporada de varietés, para lo cual ya tiene contratadas un buen número de artistas.

También, debutará muy pronto, una excelente compañía de comedias que representará las modernísimas obras, Charlestón, Aventura, Mimi Valdés y El Espanto de Toledo.

MAC.

Se alquila un local de 500 metros cuadrados de superficie, propio para industria, por **cincuenta** pesetas mensuales
 Razón: Ramón y Cajal, 5

«El Calvario del Amor»

Con este título ha publicado su primer novela breve, el estudioso joven Salvador Gómez Brufal. La obrita, que sinceramente nos ha gustado, nos ha parecido bastante aceptable, sobre todo teniendo en cuenta los diez y ocho años de su autor, todavía inexpertos y faltos de conocimientos mundológicos. Sin embargo, lo que en esta novela hay que admirar y enaltecer, es la labor realizada. Esto es una enérgica voluntad, impulsada por el poder de la ilusión.

Siga adelante el novel escritor que en esta época de aberración ideológica, no ha dudado en el elegimiento del recto camino que puede conducirle a la Gloria si trabaja con fe y estudia con fervor.

CICLISMO

La última carrera ciclista organizada por el Corral F. C. ha sido un éxito en organización y resultado.

El primero en recorrer la ruta de 115 kilómetros, fué nuestro insigne *Neset* y el segundo (que caso de no ocurrirle un percance, hubiera sido el campeón) nuestro gran *Churri*, el famoso corredor llamado Ruiz.

Concurrieron 42 ciclistas y la organización muy completa.

Nueva Relojería

DE

LUIS GOMEZ

CANALEJAS, 48. ELCHE

Composturas garantizadas.

Redactor-Jefe

En sesión celebrada por la redacción de AMANECER, fué nombrado por unanimidad Jefe de Redacción, nuestro compañero y exquísito cronista Antonio Serrano Hernández.

Futbolísticas

El domingo último se celebró en el Campo de Altabix el segundo partido de Campeonato. Los equipos contendientes fueron: Gimnástico F. C. de Valencia y Elche F. C. Venció el primero por uno a cero.

Arbitró, muy parcialmente a favor del Gimnástico, el Sr. Milego, del Colegio valenciano.

La Federación Valenciana ha tomado el acuerdo de que nuestro equipo Elche F. C. juegue todos los partidos que quedan del actual campeonato en los campos contrincantes.

Este castigo ha sido impuesto a nuestro equipo, por lo ocurrido el pasado domingo en el encuentro que tuvo con el Gimnástico, que algunos espectadores insultaron a un equipier que arbitrariamente se abalanzó al jugador Ramonzuelo a punto de un soberbio chut que era un seguro goal.

Comprendemos que no hay derecho a insultar a nadie y mucho menos a un equipier, ni tampoco se debe invadir el campo de juego, y los directivos de la Sociedad eran los obligados al principiar el campeonato, haberlo avisado al público en todos los partidos, haciéndole comprender lo peligroso que resulta la invasión del campo, de donde puede venir una descalificación y quedar en muy mal lugar la cultura de nuestro pueblo.

Verdad es e indiscutible que de lo ocurrido el domingo, el único responsable fué el señor del pito que de un modo poco caballeroso actuó parcialmente en contra del Elche F. C.

Pues el juego sucio de los Gimnásticos no fué castigado como debía y en cambio, cortó todos los avances arbitrariamente que los del Elche realizaron, que jugaron más y más limpio que sus contrincantes.

Como buenos aficionados al Fútbol lamentamos el castigo impuesto, porque nos priva de presenciar la labor de los buenos equipiers, pues como Ilicitanos casi casi nos alegramos, porque de este modo se evitará que cualquier Fresco (como el responsable de lo ocurrido el domingo), venga a traernos un serio conflicto de orden público, que por la cultura de nuestro pueblo se evitó el pasado domingo.

El lunes se celebró el partido homenaje al notable jugador Juan Ruiz. En este encuentro reapareció el excelente extremo izquierda Sebastián D. Porcel, que, a pesar

del poco juego que se le dió, nos recordó aquellas buenas tardes de fútbol suyas.

Alicante F. C. y Elche F. C. fueron los equipos que lucharon el lunes, venciendo los nuestros por 2 a 1. Los tantos del Elche, que embotelló por completo a su contrario, los marcaron Romón y Porcel. El primero, de un bonito pase de Ruiz al interior derecha, que remató bravamente, y el segundo, de una colada de Porcel.

G.

Sitios para edificar

SE VENDEN
en Gran Avenida y Dr. Caro
(Puente Nuevo)

Razón: Calle Obispo Rocamora, 3, principal

Publicaciones suplicadas

Cédulas

En el Salón de Sesiones del Ayuntamiento y durante dos meses se expenderán las nuevas cédulas.

Homenaje

Hemos recibido una copia del mensaje dirigido a la opinión, por la Comisión organizadora del Monumento Nacional al Exmo. Marqués de Estella.

Arrendamiento

Se arrienda la hacienda de Alquerías llamada de María Pepa, situada en el partido de Daimés, compuesta de trescientas tahullas de tierra con diferentes plantados y casa de labor.

Diríjanse las ofertas al Sr. Conde de Casa Rojas, calle de Ayala, núm. 60, Madrid.

TEMAS LOCALES

Fatal decepción

II

En el presente, no podemos ampliarnos mucho en el asunto aguas potables por estar pendientes de conocer datos muy importantes que esperamos ultimar dentro de unos días; ya en el próximo trabajo, seremos más explícitos y por lo tanto interesaremos más, porque tengan en cuenta nuestros lectores que andamos sobre la pista de la resolución de este problema que como tenemos dicho, no es ya de cañería, sino de agua.

Los provechosos comentarios que en la presente semana han venido haciéndose, tanto en centros oficiales, de recreo y sociedades, sobre este particular, es una prueba evidente de que todo Elche está interesado en este asunto: Nos congratulamos al saber que no estamos solos.

Mucha falta tenemos de otras interesantes mejoras, como lo son las del alcantarillado, escuelas graduadas, arreglo de calles, grandes avenidas, espaciosos paseos y frondosos jardines, pero ninguna es tan importante como la de proveernos de aguas, pues sin esta mejora, las otras resultarían ineficaces.

Francisco Serrano Rodríguez.

Joven práctico en organización comercial y correspondencia, con sólidos conocimientos mercantiles en diversas regiones de España, desea conocer fabricante de esta que pueda serle útil.

Para informes imprenta de Marcial Torres, calle del Salvador, 22.

Cuba sumida en el dolor

La República de Cuba constituida en el año mil novecientos dos, está sumida en la más lamentable desgracia, a consecuencia de un terrible huracán desencadenado, temiéndose asimismo la desaparición de las islas Caimanes situadas en las Antillas.

Hablar de Cuba es hablar de casa, como quien dice, nuestra, y para que quede sentado que no es la pasión la que dicta, solamente diré que España exporta a esta República de productos nacionales más de 80 millones de pesetas anuales.

Pena dá pensar en un minuto trágico, en una muerte desesperada; ¿pero cuanto no más intenso ha de ser nuestro pesar al recordar que tras esos miles de víctimas queda una legión de víctimas con vida en la más espantosa miseria?

Si Cuba ha sido el sostén mucho tiempo de una buena parte de nuestra industria alpargatera, ¿qué hacer nosotros ahora que está ella hundida horriblemente?

AMANE CER, dando prueba de los buenos sentimientos de que siempre está animado, llama la atención de la Junta de «Coro Clavé», para que organice un acto que dé rendimiento positivo, para aliviar la angustiada situación de nuestros hermanos de Cuba, porque sabe que mientras quede en el mundo un grano de arena y una gota de sangre ilícita hay esperanza de vida.

¡Nosotros, aquí estamos.

JESÚS RUIZ

DEBATES DE CAFÉ

La asamblea aeronáutica de la Lengua

En estos días ya algo frescos, pródigos en resfriados y pulmonías, es cuando se nos brinda más amparador el café con sus rui-

dos de fichas sobre el mármol de las mesas y con el encanto de sus comentarios y polémicas intrascendentes pero animados.

Y, en uno de estos colmados familiares, ante un achicoriado café que bebía espaciadamente a sorbos pequeños como los buenos catadores, oí esta conversación que un grueso y ventriponte señor sostenía con otro larguirucho y flaco:

El gordo.—Ya tenemos danzando otra vez la dichosita palabreja amarar, y ahora en una asamblea de aeronáutica, ¿lo ha leído usted?

El flaco.—(como volviendo de un sueño). ¿Eh? ¡Ah! sí. Ya lo he leído.

—¿Y qué le parece?

—Hombre, le diré. Primeramente, creo, que una de las dos palabras está mal: o amarar es amerrizar o aterrizar es aterrar.

El gordo.—Pufff (resoplando). Es V. un asno, mi amigo. Ja, ja, ja, ja ¡Todo aterral! Ja, ja, ja... (hasta su pausa exageradamente abombada, parece que ríe).

El Sr. flaco le mira asombrado.

El obeso.—La raíz etimológica de amerrizar es francesa, no así la de amarar que es de una pura cepa española, castellana.

El flaco.—Sí, sí, claro...

El panzudo.—Pero no es eso lo que dice el periódico, sino que un individuo en la asamblea de aviación ha propuesto se diga acuatizar en vez de amarar, porque esta particulariza: pararse en el mar, y acuatizar generaliza.

El largo.—Acuatizar (recordando) acuatizar..., parece algo que se convierte en agua, que se deslíe, que la mar se convierte en ese líquido.

El gordo.—Eso, sería liquidar.

El delgado.—Ji, ji, ji, jiii...

—Sí, señor, sí.

—Ji, ji, jiii...

—(dando un golpe en la mesa) No se ría usted así que me pone nervioso.

—(calmándose) je, je, j...

El de la panza —Me parece que no he dicho una burrada: al convertirse en líquido, liquidar ¿enm?; al ponerse en el agua, generalizando, acuatizar, y, detallando, en el mar, amarar.

El flaco.—Y en un lago, alagar. Ji ji ji ji ji, ji ji...

El gordo.—Pufff.... pufff...

El delgado.—Es mejor, es mejor. Ji ji ji ji ji... Si, si... y a pararse en el agua, aguar, o acuar, acuar. Ji ji, ji ji. Más acuático, acuar, acuar, acuar, como las ranas...

La entidad que limpia, fija y da esplendor—pienso—tiene a veces cosas humorísticas en sus acuerdos. Da lugar a ese trastueque de palabras, a ese juego de vocablos, sainetescamente.

¡Oh! esos respetables señores académicos son terribles.

¡Serios infantiles.

Se impone el nombramiento de académico de la docta corporación a favor de D. Pedro Muñoz Seca, eso por ahora, más tarde el de Arniches que también, también....

¡Que divertidos vamos a estar!

RAFAEL LÓPEZ

NOTICIAS

Hace unos días regresó de Salamanca el distinguido médico don Joaquin Santos.

Se encuentran de viaje comercial, nuestro compañero de redacción Antonio Torregrosa Ibarra y el secretario de Coro Clavé José María Martínez Lafuente.

Hace unos días dejó de existir Doña Norberta Torregrosa. Descanse en paz.

Ha recibido las aguas del Jordán un hijito de nuestros amigos Diego Ripoll Martínez y Josefina Brotons Oliver. Enhorabuena.

De Sevilla ha llegado nuestro buen amigo Carlos Díez.

A M A N E C E R

Venta de Bicicletas y accesorios de todas clases
Especialidad en las bicicletas marca «Terrot»

José Boix Ruiz

Gran taller de reparaciones
Canalejas, núm. 49 *ELCHE*

BAR PEPE de José Gómez Pérez

SAGASTA, 14.-ELCHE

Embutidos de todas clases, Mantecas, Quesos, Licores de las mejores marcas españolas y extranjeras, especialidad en salchichón de Vich y depósito de plátanos de Canarias, vendiendo a precios especiales

SUCURSAL: PLAZA ABASTOS, 40

F. Doló

SASTRE
ELCHE

Guarnicionería **Serrano**

Capotas, fundas y tapi-
zados para automóviles

PLAZA MAYOR, 9

Ferretería y Droguería
Pinturas, Colores y artículos para pintores

Manuel Maciá Candela

(SUCESOR DE F. MACIÁ CANDELA)
Salvador, 32.—ELCHE

Agencia de Negocios "ESTEVE"

Sucesora de la Agencia Fenoll - Debidamente matriculada Cuatro Esquinas-ELCHE

DIRECTOR: ANDRÉS ESTEVE VALERO

Única que resuelve todos los asuntos con seguridad y discreción

Viuda de Juan Arronis

Artículos para Calzado

Eduardo Dato, 24

DISPONIBLE

Molino harinero del "Chorro Llarc"

(Vulgarmente del Chocolate)

a cargo de **ANTONIO ESCLAPEZ**

Precios de la molienda

Trigo	a	2'50	ptas.	los 100 kilos
Cebada	»	2'00	»	»
Maiz	»	2'50	»	»
Salvado remldo.	2'25	»	»	»
Piñuelo y orujo	2'25	»	»	»

Hay 2 piedras francesas para molienda del trigo y un molino mundial para los piensos

DISPONIBLE

Ideal Room

Esmerado servicio en
Cafés y Licores

Antonio Donat

SASTRE
Rafael Altamira, 18
ALICANTE

Hijos de J. Quiles

FÁBRICA DE PRODUCTOS CERÁMICOS
ALMACENES de

Maderas, Cementos, Cales, Azulejos de todas clases
y todo lo concerniente al ramo de construcción

Despacho: Puerta Morera, 6

Fábrica: Empalme carretera de Santapola y Alicante

Banco Internacional
de Industria y Comercio

Capital 30.000.000 de pesetas

CASA CENTRAL: MADRID,

Carrera de San Jerónimo, 43

Telegramas y Telefonemas

BANKINTER

mundo, Seguros de cambios. Transferencias de fondos entre las Sucursales, etc., etc. Apertura de cuentas corrientes a la vista y a plazos, abonando intereses según vencimiento.

Bonos a vencimiento fijo al 4 y medio y 5 por 100 de intereses :- Caja de Ahorros 4 por 100 intereses

SUCURSALES: Aguilas, Alicante, Ayamonte, Cádiz, Caravaca, Cartagena, Cieza, Elche, Hellin, Hueva, Isla Cristina, Lorca, Melilla, Murcia, Orihuela, Puerto de Santa María, San Fernando, Sanlúcar de Barrameda, Sevilla, Totana y Yecla

Efectúa toda clase de operaciones de Banca y Bolsa

AGENCIA DE VIAJES

Cambio de monedas, Cartas de Crédito sobre todas las plazas del